

# EDUCANDO EN JUSTICIA

## IES FELIPE DE BORBÓN – CURSO 2014-2015

Nuestro Centro fue seleccionado para participar en el Programa Educando en Justicia en este curso escolar 2014-2015, en su modalidad C

El programa es una medida educativa que llevamos en el Centro para ayudar a los alumnos y alumnas a resolver sus conflictos de una forma pacífica, a través del diálogo y buscando juntos soluciones satisfactorias para las distintas partes que entran en conflicto. El proyecto consta de tres fases:

I: Formación del alumnado (Juez de Paz Educativo). Se desarrollaron una serie de charlas durante 4 tardes en el Centro en el que han participado alumnos/as de forma voluntaria. El pasado **día 23 de febrero de 2015**, los alumnos tuvieron la oportunidad de asistir como público a un juicio de menores, concretamente a cinco, dirigidos por el Magistrado D. Rafael Romero en la Sala correspondiente de la Ciudad de la Justicia de Murcia.



**II. Visita de un Magistrado** del Tribunal Superior de Justicia de Murcia al Centro. El pasado día **18 de febrero de 2015**, el magistrado del TSJRM, Don Joaquín Ángel de Domingo Martínez visitó nuestro Centro. La actividad que se desarrolló consistió en una interpretación teatral, por parte de los alumnos/as participantes en el programa, de un juicio de menores. Tras la misma, el Magistrado respondió a todas las cuestiones y dudas que le plantearon los alumnos que acudieron como público. Alumnos de 1º ESO, Aula Ocupacional y Formación Profesional Básica.



III: **Visita a las dependencias judiciales** (Ciudad de La Justicia en Murcia). Estamos a la espera de que nos comuniquen dicha visita que tendrá su desarrollo durante el tercer trimestre.



Un saludo  
IES Felipe de Borbón